
ATA DA 18ª SESSÃO, REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA, DO CONSELHO GESTOR DO CAMPUS DA CAPITAL 1 

DA UNIVERSIDADE DE SÃO PAULO – CGCca, REALIZADA EM 14.02.2012. 2 

 3 

Às dez horas do dia dezoito do mês de Outubro do ano de dois mil e doze, no Auditório 4 

Francisco Romeu Landi, localizado na Travessa 3 da Avenida Prof. Dr. Luciano Gualberto, 380, 5 

Prédio Mario Covas – Administração, na Cidade Universitária “Armando de Salles Oliveira” da 6 

Escola Politécnica da Universidade de São Paulo, realizou-se a 18ª sessão do Conselho Gestor 7 

do Campus da Capital da Universidade de São Paulo, sob a Presidência do senhor Presidente, 8 

Prof. Dr. José Roberto Cardoso, e com a presença dos senhores Conselheiros, cujas assinaturas 9 

foram registradas na respectiva lista de presença, anexa a esta ata. Preliminarmente, o senhor 10 

Presidente justificou as ausências dos Professores Doutores: Profa. Dra. Maria Angela Faggin 11 

Pereira Leite – IEB; Prof. Dr. Enrico Lippi Ortolani – Faculdade de Medicina Veterinária e 12 

Zootecnica – FMVZ; Profa. Dra. Sandra Margarida Nitrini – Faculdade de Filosofia, Letras e 13 

Ciências Humanas- FFCLCH; Prof. Dr. Marcelo de Andrade Romério – Faculdade de Arquitetura 14 

e Urbanismo – FAU; Prof. Dr. Rodney Garcia Rocha – Faculdade de Odontologia – FO; Sandra 15 

Josefina Ferraz Ellero Grisi – Hospital Universitário. Agradece a presença da Profa. Dra. Isilia 16 

Aparecida Silva – Ouvidora da Universidade. Comunicam os novos membros do Conselho, 17 

representantes discentes de pós-graduação: Sr. Alexandre do Nascimento Souza- IEE, Sr. 18 

Leandro Salvático Freitas da Silva - IEE e Júlio Arantes Azevedo – ECA. I - Expediente da 19 

Presidência. 1.1 - Aprovação da ata: da 17ª sessão do CGCca, realizada em 18 de Outubro de 20 

2011: Ata  aprovada. 1.2 – Eleições para Presidente e Vice-Presidente do Conselho Gestor do 21 

Campus da Capital – Pré-candidatos se manifestam – Prof.Dr.Fernando Rei Ornellas – Instituto 22 

de Química, para Presidente e Prof.Dr.Tércio Ambrizzi – Instituto de Astronomia, Geofísica e 23 

Ciências Atmosféricas – IAG, para Vice-Presidente. Após manifestação, Prof.Dr. Jorge Mancini 24 

Filho – Faculdade de Ciências Farmacêuticas - FCF, sugere ao Presidente que a votação seja 25 

feita por aclamação, visto somente existirem os candidatos mencionados.  Após consulta ao 26 

colegiado, a sugestão é aceita ficando eleitos por aclamação: Prof.Dr.Fernando Rei Ornellas – 27 

Instituto de Química, para Presidente e Prof.Dr.Tércio Ambrizzi – Instituto de Astronomia, 28 

Geofísica e Ciências Atmosféricas – IAG, para Vice-Presidente. O presidente agradece ao 29 

Prof.Dr. Michel Michaelovith de Mahiques pelos trabalhos desenvolvidos durante a gestão 30 

como Vice-Presidente. 1.3 - Palavra e Comunicados do Senhor Presidente – Informa da 31 

necessidade de indicação de nomes para participar do Conselho, como Representante de 32 

Expressão da Comunidade (Proc. RUSP nº 10.1.31351.1.0). Prof.Dr.José Sidnei Colombo 33 

Martini sugere o nome do Cel. Daniel Rodrigueiro, Subprefeito do Butantã, não havendo 34 

outras indicações, o Conselho acolhe a indicação. Informa os resultados da primeira reunião da 35 

Comissão do Plano Diretor (Anexo 1/18). Realiza pequeno relato sobre as atividades do 36 

Campus de Santos que terá o início das aulas 27.02.12. Informa o andamento dos processos nº 37 

09.1.22925.1.5 – referente Regimento do Conselho Gestor do Campus da Capital – que se 38 

encontra na Reitoria – CODAGE e nº 11.5.271.3.9 referente Festas no Campus – que se 39 

encontra na PG – USP desde 25.05.11. II – Atos a serem Referendados- Proc.RUSP nº 40 

11.5.493.3.1 – Projeto: Monitoramente da Dinâmica populacional de cães errantes na Cidade 41 

Universitária.  III – Informes do Senhor Coordenador do Campus da Capital - Prof. Dr. José 42 

Sidnei Colombo Martini, apresenta relato sobre os alguns tópicos constantes do Relatório 43 

Anual, distribuído aos membros (Anexo 2/18): Ônibus fretados, Ambulância, Quiosques, Praça 44 

do Relógio, Restauro das Esculturas, Clube da Universidade, Circular Metrô e Circular Cultural, 45 



Coleta Seletiva, entre outros tópicos. (Anexo 3/18). III – Informes do Superintendente de 46 

Segurança - Prof. Dr. Adilson Carvalho, relata as ações da segurança do campus do período. 47 

Informa o Programa de Segurança Preventiva para Unidades do Campus (Anexo 4/18). IV - 48 

Palavras dos Membros: Sr.Leandro Salvático Freitas da Silva – Representante discente – IEE – 49 

apresenta, distribui e tece comentário sobre a Nota de Repúdio do Núcleo de Consciência 50 

Negra da USP sobre a abordagem policial racista ocorrida no dia 09 de Janeiro de 2012 (Anexo 51 

5/18); Prof.Dr. Jorge Mancini Filho - Faculdade de Ciências Farmacêuticas – FCF cumprimenta 52 

pela gestão os Professores Dr. José Roberto Cardoso e Dr. Michel Michaelovith de Mahiques; 53 

cumprimenta e parabenizam os Professores Dr. Fernando Rei Ornellas e Dr. Tércio Ambrizzi 54 

pela gestão futura no Conselho Gestor. Agradece e cumprimenta o Prof.Dr. José Sidnei 55 

Colombo Martini pela gestão esclarecedora e transparente realizada na COCESP. Solicita ao 56 

Prof. Dr. Adilson Carvalho que a área da Faculdade de Ciências Farmacêuticas e Instituto de 57 

Química, seja incluída na proposta de Unidade Piloto. Solicita esclarecimentos sobre o 58 

processo de Festas na USP. Prof.Dr. Hussam El Dine Zaher – Museu de Zoologia – MZ 59 

cumprimenta e agradecem os Professores Dr. José Roberto Cardoso e Dr. Michel Michaelovith 60 

de Mahiques pela gestão junto ao Conselho e cumprimenta também os atuais eleitos. 61 

Comenta sobre o aumento do trânsito nas imediações da estação Metrô-Butantã e os reflexos 62 

na região e na Universidade. Sr. Alexandre do Nascimento Souza- Representante discente – IEE 63 

– tece comentário sobre a posição contrária dos estudantes sobre a presença da Polícia Militar 64 

no Campus e propõe discussão sobre o assunto; solicita esclarecimentos sobre o sistema de 65 

Circulares na USP. Sra. Solange Conceição Lopes Veloso – Representante servidor não docente 66 

– Comenta sobre a Polícia Militar no Campus que aqui esta para reprimir e não para 67 

proporcionar segurança. Prof.Dr.Rui Curi – Instituto de Ciências Biomédicas – ICB, parabeniza 68 

os docentes que terminam o mandato e deseja sorte aos docentes que iniciam mandato. Tece 69 

comentário sobre as obras no Hospital Universitário e as ocorrências para o Campus 70 

(estacionamento).  Informa que a pressão da água disponibilizada pela SABESP é insuficiente 71 

para abastecer os laboratórios da Unidade, solicita apoio para resolução do problema. Sra. 72 

Carolina Magalhães – Centro de Práticas Esportivas – CEPEUSP – reforça a necessidade do 73 

retorno de uma resposta sobre o processo referente a Festas no Campus. Presidente retoma a 74 

palavra para agradecer ao Conselho o apoio recebido e que o mesmo seja estendido aos novos 75 

dirigentes. Nada mais a tratar, eu, Kátia Maria Ferlin, Assistente Técnico Administrativo da 76 

Escola Politécnica da USP, lavrei a presente ata que lida e aprovada será assinada, por mim, e 77 

pelo senhor Presidente do Conselho Gestor do Campus da Capital, Prof. Dr. José Roberto 78 

Cardoso. 79 


